Sesión ordinaria de la Junta de Centro de la Facultad de Filosofía y Letras del día 20 de abril de 2022, celebrada de forma presencial en la Sala de Juntas a las 12:00 horas en segunda convocatoria.

1. Aprobación, si procede, del proyecto de Acta de la sesión anterior, celebrada el día 8 de febrero de 2022.-

SE APRUEBA

#### 2. Informe del Sr. DECANO.

Tras presentar las excusas de los miembros de la Junta que se han ausentado de forma justificada, el Sr. DECANO inicia su informe indicando que ya se ha adjudicado la licitación provisional para las obras de la Facultad a la empresa constructora SANDO. Ahora el procedimiento queda a la espera de que se presenten alegaciones. Por otra parte, como es sabido, dependemos de la mudanza de Psicología a su nuevo edificio para que se inicien las actuaciones. Contamos con la posibilidad de que las obras comiencen durante el verano. En cuanto a la llamada *Isla verde*, estamos a la espera del suministro de las placas fotovoltaicas.

Se da la enhorabuena a la Profa. D<sup>a</sup> Rosario Arias Doblas por su nombramiento como Subdirectora de la Escuela de Doctorado de la UMA.

Se da noticia de los actos de Celebración del Patrón de la Facultad, San Isidoro de Sevilla. El lunes 25 se suspenderá la actividad de la Facultad. Los actos se celebrarán el día 28 de abril, para lo que se suspenderá la actividad docente a partir de las 11:30 horas. Se iniciarán con el solemne acto académico de entrega de premios extraordinarios correspondientes al curso 2020-2021. Posteriormente, está prevista la actuación de Diego Martín y Sergio Arlandis en el espectáculo *Te canto a versos*, concierto al aire libre en el Hall de la Facultad. Le seguirá una tradicional paella.

La Semana cultural de la Facultad pasarán a denominarse "Jornadas culturales". El VICEDECANO DE ESTUDIANTES, ORIENTACIÓN, CULTURA Y COMUNICACIÓN se ha encargado de concretar la intervención de Arturo González-Campos, fundador del *Club de la Comedia*, además de guionista y creativo, que lo hace gratuitamente y sólo sugiere que la Facultad realice una donación a la Fundación de Dani Rovira, *Ochotumbao*. Estas Jornadas, yuxtapuestas a las celebraciones del día 28, a la que antes nos referimos, se desarrollaran el día 26, junto a la presentación del *Proyecto Incógnito*, y el *Mercadillo Solidario Madre Coraje*.

El Sr. DECANO sigue informando que continua el trabajo de la comisión del doble título de Geografía e Historia. Respecto a las modificaciones parciales previstas para otros títulos, indica que la DEVA está reorganizando sus actuaciones y plazos para la implementación de aquéllas.

Hasta recibir nuevas directrices, continuará el uso de las mascarillas en espacios interiores como medida preventiva frente al coronavirus. En el caso de que su utilización quede regulada por parte de cada Centro, en nuestra Facultad se podría recomendar su uso voluntario.

Finalmente, el Sr. DECANO pone en conocimiento de la Junta que ya están realizados los borradores de los horarios para el curso próximo. Éstos se remitirán en breve a los Departamentos para concretar su viabilidad en cada caso.

## 3. <u>Modificación del Reglamento de Prácticas Externas Curriculares de la</u> Facultad de Filosofía y Letras.

En sesión del 18 de febrero de 2022 el Consejo de Gobierno de la UMA aprobó la modificación del reglamento de prácticas externas, lo que hace necesario adaptar el reglamento de prácticas externas curriculares de nuestra Facultad. El VICEDECANO DE ESTUDIANTES, ORIENTACIÓN, CULTURA Y COMUNICACIÓN pasa a describir los particulares de dicha modificación que, a su juicio son mínimos: así, la eliminación del término "bolsas" de varios artículos , y la del requisito de que las empresas que colaboran "no tengan abierto un expediente de regulación de empleo a la fecha del inicio de la práctica" (10.1.b).

#### SE APRUEBA

### 4. Propuesta de concesión de Premios Extraordinarios.

De conformidad con lo dispuesto en el apartado 1 del artículo 148 de los Estatutos de la Universidad de Málaga, así como en el Reglamento de Mención de Honor de nuestra Facultad, se solicita la aprobación de la propuesta de los Premios Extraordinarios de las titulaciones de Grado y Máster impartidas en nuestra Facultad en el Curso 2020-2021, propuesta que el Sr. DECANO pasa a detallar, y que aparece recogida en la documentación dispuesta para su consulta en *Microsoft Teams*.

#### SE APRUEBA

# 5. <u>Información sobre el seguimiento e implementación del Plan Estratégico</u> de la Facultad de Filosofía y Letras.

Esta información fue incorporada en la última sesión de la CAC. También es preceptivo este informe ante la Junta. Toma la palabra la PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA VICEDECANA DE COORDINACIÓN que recuerda cómo la pandemia ha afectado al desarrollo del Plan Estratégico de nuestra Facultad. Durante los Cursos 19/20 y 20/21 se han cumplido o están en fase de cumplimiento aproximadamente el 90% de sus objetivos, entre los que cabe destacar la incorporación de los niveles de competencia lingüística para el ingreso en diversos títulos; la firma de varios convenios internacionales; el progreso de las tesis en cotutela, a pesar de las muchas trabas administrativas que se generan; la concurrecia a las convocatorias de empleabilidad y emprendimiento; la creación de un Coordinador de práctica del Centro. Por el contrario, nos falta desplegar la organización de talleres. Nuestra Facultad se postula para la puesta en marcha del sistema IMPLANTA de universidades andaluzas. La VICEDECANA, junto con el VICEDECANO DE CALIDAD están trabajando para la implementación de este programa en nuestro Centro.

# 6. <u>Propuestas de profesorado para los tribunales de evaluación adicional de</u> TFG para el curso 2021-2022.

Las diferentes propuestas de profesorado para tribunales de Trabajos Fin de Grado se encuentran a disposición de los miembros de la Junta de Facultad en la aplicación *Microsoft Teams*.

SE APRUEBA

### 7. Asuntos de trámite.

NO HAY

### 8. Ruegos y preguntas.

La Profa. LEÓN VEGAS felicita a nuestra Facultad por el desarrollo del Cuarto Seminario de Filosofía y Letras y expresa su agradecimiento por la acogida en nuestras dependencias de la Semana de la Salud, todo un éxito a su juicio, como testimonian los magníficos resultados en ventas del puesto

del libro de la asociación Madre Coraje. El Prof. BAENA PEÑA, que ha solicitado un proyecto europeo en colaboración con la UAM, informa que esta universidad mantiene un contrato con una agencia israelí, que oferta situarla en un ranking óptimo de calidad. El profesor anima a que nuestra universidad se incline por este tipo de gestión de apoyo a la investigación y, en concreto, a la consecución de proyectos. La Profa. ARIAS DOBLAS valora la gestión de la OTRI en este contexto. Sigue un intercambio de opiniones y aportaciones al respecto. El Prof. ARIAS TORRES insiste en la necesidad de dotación de personal de apoyo para la realización de estas tareas. Siguen otras aportaciones abundando en dicha necesidad para avanzar en nuestra potencialidad de investigación. En otro orden de cosas, el Prof. ARIAS TORRES ruega al decanato la puesta en marcha de un proceso de reflexión, y/o en el establecimiento de una comisión sobre la adjudicación de los espacios para despachos y salas para los profesores. El Sr. DECANO informa que D. José Antonio Zambrana hizo una revisión actualizada de la ocupación de despachos, y para la comisión, propone la ya existente de Directores de Departamentos.

Sin ningún otro asunto que tratar, tras el agradecimiento del Sr. DECANO por la asistencia de los presentes, la sesión concluye a las 12:50 horas.